



Repartidores por aplicación protestaron en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- Repartidos de aplicación protestaron el día de hoy; avanzaron sus motos hacía la **Cámara de Diputados** donde exigieron libertad para decidir sobre sus condiciones de trabajo.

Señalaron que la nueva reforma, anunciada por la presidenta Claudia Sheinbaum, va a disminuir sus ingresos por el tema de los impuestos. Quince de los manifestantes ingresaron a la Cámara de Diputados para exponer a los legisladores sus demandas.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wVjYMRsmvhEr_YpP?e=2dgCgv